



COLLECTION

TRADITION

A mi-chemin entre les collections Art Déco et Charleston, la collection Tradition se positionne plus comme une pièce précieuse d'art, presque aux allures de joaillerie. Avec ses cabochons, ses tailles multi-facettes en forme de diamant et ses trois déclinaisons, dont une insertion de cristal, cette collection propose une offre variée de styles rétro.

Déclinée pour le lavabo, la douche et la baignoire avec une ligne d'accessoires coordonnés, cette collection est disponible dans un large choix de finitions, parmi lesquelles le chrome, l'or, l'or pâle, le nickel, l'argent rhodié ou encore l'or rose.

Halfway between the Art Deco and Charleston collections, the Tradition series is positioned as a valuable piece of art, almost akin to jewellery. With its plugs, its multi-faceted diamond-shaped sides and three versions, one of which includes a crystal insert, this collection offers a varied range of retro styles.

Available for basins, showers and baths, with a coordinated accessories line, this series is available in a wide choice of finishes, including chrome, gold, soft gold, nickel, rhodium silver and rose gold.



Ref. A57.13B

Mélangeur bain-douche mural
Wall mounted bath mixer



Ref. A57.151

Mélangeur de lavabo 3 trous
Rim mounted 3-hole basin mixer



Ref. A57.152

Mélangeur de lavabo 3 trous
Bec haut
Rim mounted 3-hole basin mixer
High spout

COLLECTION

TRADITION
CRISTAL



Ref. A59.151

Mélangeur de lavabo 3 trous
Rim mounted 3-hole basin mixer



Ref. A59.152

Mélangeur de lavabo 3 trous - Bec haut
Rim mounted 3-hole basin mixer
High spout



Ref. A59.41SG

Mélangeur de bain 3 trous mural
Wall mounted 3-hole bath mixer



Ref. A59.25SG

Mélangeur de bain 3 trous sur gorge
Rim mounted 3-hole bath mixer

COLLECTION

TRADITION À MANETTES



Ref. A58.151

Mélangeur de lavabo 3 trous
Rim mounted 3-hole basin mixer



Ref. A58.152

Mélangeur de lavabo 3 trous - Bec haut
Rim mounted 3-hole basin mixer
High spout